

Nuestra Aviación bombardea los aeródromos de Garray y Garrapinillos

Valencia, 4.—Ministerio de Defensa Nacional:

«EJERCITO DEL AIRE.—El aeródromo de Garray (Soria), en el que había quince aparatos, fué bombardeado. Las bombas cayeron entre los aparatos. Cuando nuestros pilotos estaban realizando esta operación fueron atacados por doce fiats, sin que consiguieran los enemigos entorpecer el bombardeo ni impedir que los nuestros tomaran rumbo a Zaragoza, como así lo hicieron, para atacar el aeródromo de Garrapinillos, en el que había dieciocho aparatos, que también recibieron el castigo de nuestra metralla.

En el Norte, por el sector de Pravia, se bombardearon las fortificaciones enemigas.»

EN EL FRENTE DE ARAGON